



Koramil Parakansalak Laksanakan Giat Tarawih Keliling

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Mar 27, 2024 - 18:02



Sukabumi, Telah dilaksanakan kegiatan tarawih keliling Forkopimcam Kecamatan Parakansalak, Kab. Sukabumi, Selasa 26 Maret 2024, bertempat di Mesjid Jami Abdul Ghani Kp Lebak Nangka RT 04 RW 01 Desa Bojongasih Mec Parakansalak.

Hadir dalam giat tersebut, Camat Parakansalak, Bpk Agung Gunawan, S.Sos, M.Si, Danramil 2206 Parakansalak Kapten Inf Hermanto, Babinsa Desa

Bojongasih Sertu Nurrachmanbakti, Kapolsek Parakansalak, Iptu Dodi Irawan, SH, Babinkamtibmas Desa Bojongasih Brigadir Indra, Jajaran Kasi Kecamatan Parakansalak, Bapak Kades Bojong Asih, Haji Heri Suheri staf desa Bojongasih dan ibu ibu PKK. Serta Jajaran kepala UPTD Kecamatan Parakansalak, Ketua DKM Masjid Jami Abdul Ghani Bpk Asep Juandi, Sekmat Parakansalak, Bpk Iyus Mulyana, S.Pd, tokoh agama Desa Bojongasih, tokoh masyarakat Desa Bojongasih.

Kegiatan tarawih keliling ini diawali dengan acara bukber atau buka bersama.

Secara buka bersama digelar di rumah Kades Bojongasih / Bapak Haji Heri Suheri dilanjutkan dengan Sholat Magrib berjamaah dan Sholat Isya dilanjutkan lali dilanjutkan sholat tarawih.

Dalam kegiatan tersebut, setelah Tarawih selesai Camat Parakansalak memberikan arahan serta pesan-pesan penting, camat agung Gunawan mewanti wanti bahwa di wilayah admistrasitif Kecamatan Parakansalak jangan sampe terjadi ada keributan sesama warga, serta keributan-keributan di tempat umum misalnya serta harus waspada dan selalu waspada disaat pengambilan uang di atm/di bank jangan sampe ceroboh harus tetap waspada jangan sampe ada celah keributan apalagi hingga terjadi korban jiwa, tetap jaga kerukunan antar warga.

Ditempat yang sama Kapolsek AKP Dodi Irwan.SH, menyampaikan hal yang sama dan dirinya mengucapkan terimakasih kepada semua pihak dalam kerjasama menjaga keamanan lingkungan.

"Ijin kan kami ucapan terimakasih atas kerjasama tentang keamanan dalam program pengaman saat pemilu, sekarang bulan ramadhan jangan lupa mengamankan di kediaman masing-masing dalam melaksanakan pengamanan untuk mengunci pintu rumah saat keluar rumah dan mematikan kompor, mencabut carjer hp," ucapnya.

Masih kata Kapolsek, cek anak-anak kita agar selalu terjaga dengan baik jangan sampe anak kita salah pergaulan.

"Untuk bapak kades Bojongasih sangat kooperatif dan selu eksen di dalam melaksanakan kegiatan di wilayahnya, kami ucapkan terimakasih," ucapnya lagi.

Sementara itu, ketua MUI Parakansalak KH Endang Abdul Karim mengatakan Bahwa disaat solat tarawih harus dengan penuh hikmat dan khusu agar selalu mendapatkan syafaat dan keridhoan dari Allah subhanahu wataalla.

Dalam kesempatan itu juga disampaikan soal zakat Fitrah.

"Untuk zakat fitrah perorangan 45 rb dan infaq perorangan 5 rb, semoga kita didalam melaksanakan puasa menjadi ladang ibadah karna Allah subhanahu wataalla," kata Abdul Karim.

Danramil 2206/Parakansalak pun juga menyampaikan hal senada terkait lingkungan dan sinergitas di wilayah teritorial Koramil Parakansalak.

"Kami Ucapkan hormat dan rasa terima kasih atas kerjasama di dalam

melaksanakan tugas secara bersinegritas TNI polri dan pemerintahan, Forkopimcam, Kecamatan Parakansalak dan seluruh desa di bawah garis Komando kewilayahan Koramil 2206 dan Polsek Parakansalak. Semoga slalu aman terkendali di dalam segala hal aktivitas.

Segera laporkan apabila ada temuan hal yang mencurigakan agar cepat ditangani oleh aparaturn pemerintahan TNI polri dan forkopimcam. Ucap Danramil Parakansalak Kpt Inf Hermanto.

Selama kegiatan berlangsung dgn aman dan lancar, Demikian dilaporkan Ump.